

*Du siehst den Garten nicht mehr grünen.
Du siehst die Blumen nicht mehr blühen.
Hast stets geschafft, manchmal gar über Deine Kraft.
Alles hast Du gegeben.
Liebe, Arbeit war Dein Leben.
Du hast ein gutes Herz besessen,
nun ruhe still und unvergessen.*

Männedorf, 18. Juli 2016

Ein gutes Herz hat aufgehört zu schlagen. Nach tapfer ertragener Krankheit durfte

Armin Städeli-Enz

1. August 1925 – 16. Juli 2016

friedlich einschlafen.

Heidi Städeli-Enz
Kaspar und Gariella Städeli
Ursina Städeli
Corinne und Gery Viceconte
Walter Städeli
Vreni und Fredi Fässler
Nadia und Martin Simeon
Marco Fässler

Der Abschiedsgottesdienst findet am Dienstag, 26. Juli 2016, um 11.00 Uhr in der reformierten Kirche Männedorf statt.

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Traueradresse: Heidi Städeli, alte Landstrasse 132, 8708 Männedorf

Für allfällige Spenden gedenke man der Krebsliga Schweiz, 3001 Bern, PK 30-4843-9 (mit Vermerk: Armin Städeli).